Madame le Conseiller de Gouvernement -Ministre, Monsieur le Secrétaire d'Etat honoraire, Excellences,

Monsieur le Président de l'Association des Consuls Honoraires de Monaco,

Mesdames et Messieurs les Consuls Généraux et les Consuls honoraires,

Mesdames, Messieurs en vos titres et qualités, Chers amis,

Je suis très heureuse d'intervenir en ma qualité de Conseiller de Gouvernement-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération, à l'occasion de cette quatrième réunion plénière entre le Département des Relations Extérieures et de la Coopération et l'ACHM.

Permettez-moi tout d'abord de féliciter l'ACHM pour la parfaite organisation de cet événement, en étroite collaboration avec mon Département, et plus spécialement la Direction des Relations Diplomatiques et Consulaires.

## Monsieur le Président,

2023 est une année particulière pour votre association. L'ACHM fête en effet ses 20 d'existence, et je tiens à saluer l'excellence des relations qui existent, depuis l'origine, entre mon Département, qui était alors le Service des Relations Extérieures, et votre Association.

Je vous en remercie personnellement et vous témoigne, Monsieur le Président, toute l'appréciation des Autorités monégasques pour votre action et votre engagement, à laquelle j'associe également le Président d'Honneur M. Mustapha EL-SOLH, et les membres des bureaux successifs. Le travail que vous accomplissez participe pleinement au dynamisme et au rayonnement de la Principauté.

Depuis ma prise de fonctions en janvier 2022, j'ai pu mesurer combien votre rôle est essentiel pour développer et renforcer les liens d'amitié qui existent entre nos pays.

La Direction des Relations Diplomatiques et Consulaires, maillon incontournable de la diplomatie bilatérale de la Principauté, a très rapidement été l'interlocuteur privilégié de l'Association.

C'est, Mesdames et Messieurs les Consuls, votre Direction diplomatique de référence au sein du Gouvernement Princier, qui demeure à votre écoute et instruit notamment les dossiers d'autorisations de Consuls en Principauté.

Vous pouvez compter sur l'implication de Madame Marie-Catherine CARUSO-RAVERA et de son équipe, pour maintenir la qualité de notre étroite et précieuse collaboration.

## Monsieur le Président,

Avant de conclure, je souhaite une nouvelle fois exprimer toute ma gratitude à l'ensemble des Consuls, membres de l'Association, qui non seulement agissent dans l'intérêt des pays qu'ils représentent, mais sont aussi force de proposition sur les sujets touchant au développement et à l'attractivité de la Principauté de Monaco.

Mesdames et Messieurs les Consuls,

Votre présence, nombreuse, est la parfaite illustration de votre attachement aux fonctions qui vous ont été confiées.

Cet après-midi, et répondant à vos souhaits, deux thèmes d'actualité vont vous être présentés, et je tiens à remercier très chaleureusement les orateurs qui ont répondu favorablement à notre invitation :

1. Madame Céline CARON-DAGIONI, Conseiller de Gouvernement-Ministre de l'Equipement, de l'Environnement et de l'Urbanisme, accompagnée de Madame Séverine CANIS-FROIDEFOND, Directeur de la Prospective, de l'Urbanisme et de la Mobilité, qui vous décriront les projets de développement urbain de construction et de mobilité à court et moyen terme,

2. M. Frédéric GENTA, Secrétaire Général du Conseil Stratégique pour l'Attractivité, Délégué Interministériel à l'Attractivité et à la Transition Numérique, M. Guillaume ROSE, Directeur Général Exécutif du Monaco Economic Board, et Monsieur Alexandre BUBBIO, Directeur de l'IMSEE, qui s'exprimeront sur la Stratégie d'attractivité et la situation économique de la Principauté de Monaco.

Je vous souhaite à toutes et à tous, une très bonne réunion et de fructueux échanges, et je donne sans plus tarder la parole à Madame Céline CARON-DAGIONI.